

Este viernes arranca la Navidad en Móstoles

Fecha de publicación: 29/11/2017 0:00

Descripción:

- **El Ayuntamiento de Móstoles ha "realizado un gran esfuerzo" para "ofrecer una navidad tradicional pero llena de novedades" según ha declarado la concejala Noelia Posse.**
- **Entre las novedades destaca una pista deslizante o la degustación de un roscón gigante elaborado por la Escuela de Hostelería y Turismo Simone Ortega.**
- **En el programa, puede consultarse en la página web del Ayuntamiento (www.mostoles.es).**



El ayuntamiento de Móstoles ha dado a conocer el programa de actividades diseñado por la Concejalía de Obras, Infraestructuras, Mantenimiento de Vías Públicas y Festejos que dará comienzo el próximo viernes a las 19:00 horas con el gran encendido de luces que presidirá el alcalde, David Lucas, en la Plaza Cuatro Caminos.

En el programa, que se alargará durante casi un mes, además de contar con los eventos clásicos como la cabalgata de reyes, las "pre uvas" de Navidad, el cartero real, el belén municipal y el encendido de luces, con el que comienza simbólicamente este tiempo mágico, se han sumado otras novedades.

Un programa que ha sido diseñado para atender a las necesidades de todos los ciudadanos y ciudadanas de Móstoles.

Este año, el municipio contará con un pasacalle totalmente renovado, en el que la iluminación, la magia, la música y la imaginación, serán los protagonistas. Según ha manifestado la concejala Noelia Posse, este año se han iluminado siete rotondas en puntos clave y de acceso a la ciudad, dos más que el año anterior.

Además, se instalará una zona de ocio infantil, en la Plaza del Pradillo y los ciudadanos también podrán disfrutar por primera vez, de una montaña deslizante gratuita que estará en funcionamiento desde el día 1 de diciembre hasta el 7 de enero en la Plaza de la Cultura.

Otra de las novedades este año es la degustación de un roscón gigante elaborado por la Escuela de Hostelería y Turismo, que se realizará en la Plaza del Ayuntamiento el día 20 de diciembre.

Por su parte, el Alcalde también ha solicitado a vecinos y vecinas que ejerzan durante las fiestas "la solidaridad que nos caracteriza y que venimos realizando a lo largo de todo el año, hagamos posible que estos días sean unos días para disfrutar de la familia, de los amigos, de la ciudad en general y que la Navidad en Móstoles sea una Navidad referente en la Comunidad Autónoma de Madrid".

"Solamente, concluyó, me queda desearles una feliz salida de año y que el año 2018 venga cargado de buenas cosas, que sea muchísimo mejor que el año 2017 y que podamos seguir avanzando en hacer de Móstoles una ciudad más justa, más solidaria y con más calidad de vida para todos los ciudadanos y ciudadanas".

Múltiples actividades para realizar

Del programa navideño, que se puede consultar en la página web del Ayuntamiento (www.mostoles.es) y que será buzoneado y distribuido por los centros culturales, deportivos y dependencias municipales, cabe destacar las actividades que se llevarán a cabo en la zona centro del municipio, así como en la Plaza del Ayuntamiento, y en las múltiples actividades culturales y deportivas previstas.

Encendido de Iluminación Navideña. El encendido de las Luces Navideñas, será el día 1 de diciembre a partir de las 18:30 horas, con salida en la Plaza de España. En este espectáculo participará la Banda Municipal Juvenil de Móstoles. Y más tarde, a las 19:30 se inaugurará el Belén Municipal la Coral Villa de Móstoles.

Plaza del Pradillo, centro de actividades. En La Plaza del Pradillo y sus alrededores se instalará, del 1 de diciembre al 7 de enero, el tradicional Mercadillo de Navidad, el Belén Municipal y la zona de ocio dirigida especialmente al público infantil. Por último, el cartero de SS.MM. los Reyes Magos estará en la plaza los viernes y sábados por la tarde y los domingos por la mañana a partir del 22 de diciembre. En la Plaza de la Cultura, los pequeños y mayores también podrán disfrutar, del 1 de diciembre al 7 de enero, de una montaña deslizante.

Ensayo de las Uvas de la Suerte. El 30 de diciembre a las 20.00 horas se realizará el ensayo de la uvas navideñas. En la Plaza de España se darán las doce campanadas y todos los asistentes podrán disfrutar de este momento típico navideño.

Cabalgata de Reyes. La Cabalgata de Reyes comenzará a las 18,00 horas el día 5 de enero y será precedido por La Banda de Música y un grupo de Majorettes. El desfile

transcurrirá por las calles Alfonso XII esquina Paseo de Arroyomolinos, Dos de Mayo, Cristo, Antonio Hernández hasta el Ayuntamiento en la Plaza de España.

A continuación, SS.MM. los Reyes Magos, saludarán a los mostoleños desde el balcón del Ayuntamiento y dará comienzo en la Plaza de España a las 20.00 aproximadamente, el espectáculo infantil "Puzzle Kids".

Programación Cultural. Durante las próximas fechas navideñas se ofrecerá una programación especial que abarca distintos espectáculos programados en diversos espacios escénicos de la ciudad. El objetivo de esta programación es ofrecer propuestas de ocio cultural destinado principalmente a los más pequeños, protagonistas de estas entrañables fechas.

Deportes en Navidad. Entre las múltiples actividades deportivas programadas para estas fechas destacan el torneo benéfico de Navidad "Una Canasta Solidaria", la jornada de campo a través de deporte infantil, así como la XXIII San Silvestre mostoleña del día 28 de diciembre.



Programación Navidad Mostoles 2017 (1.5 MB)